

Wer im Sommer 2014 an einem Donnerstagabend zufällig oder absichtlich die Apollowiese an der Rheinpromenade anstrebte, konnte Zeuge werden, wie eine Veranstaltung die ohnehin schönste Promenade am Rhein zu einem noch schöneren Platz machte. „**Strandpiraten**“ nennt sich die Truppe, die am KIT (Kunst im Tunnel) abends schöne Musik auflegt, damit schöne Menschen auf der schönen Wiese über dem Rheinknie schön feiern können. Inzwischen gehört es zur Tradition, dass die Zuhörer schön Picknick machen und sich schön auf Decken lümmeln. Bei richtig schönem Wetter wird es dann ganz schön voll zwischen Apollo-Theater und KIT-Café, aber trotzdem ist es schön dort. Schön auch, dass es am 04.06. endlich wieder losgeht – denn dann wird die erste Strandpiraten-Party des Jahres gefeiert. Und wer es nicht abwarten kann, dem sei auch die **Kaninchendisko** am 16.05. auf der Tonhallen-Terrasse warm ans Herz gelegt.

[Foto: Felix Vollmer Photography]